



de los Protocolos del Archivo de Notarías de México, D.F., t. I, pag. 321, no. 1520) el 11 de septiembre de 1529, Juan de Tovar, vecino de Ciudad de México (entonces Tenochtitlán), otorga allí un poder a favor de su hermano Cristóbal de Tovar, estante en la Isla Fernandina, para cobrar de Gonzalo Martel una ropa que le había enviado 10 años antes. No hija de Cristóbal, sino nieta. ~~Cristóbal de Tovar~~  
~~xxxxxx~~. Padres de:

María Calvillo de Avellaneda y Tovar, que casó con Alonso López de Medina y Villalgorido, Sánchez Berenguer y Ungria, ya mencionados.

Pero, para que no todo sea de color de rosa, tenemos esto:

De las tarjetas que le organicé a Enrique en Ginebra, en 1981:

Archivo de Indias, Contratación, legajo 5234 (A), expediente 57, libro de pasajeros de 1590, a 1595, folio 47, 5 de junio de 1591:

Francisco Calvillo, de 14 años, soltero, natural de Cuba, hijo de Francisco Calvillo y de Francisca Hermosa, vuelve a Cuba, de donde vino hace 5 años.

De mis investigaciones en el A.G.I.:

Contratación, 5234, ramo 57 y 5538, libro 3, folio 44:

Francisco Calvillo, natural de la Isla de Cuba, hijo de Francisco Calvillo y de Francisca Hermosa. Pasó con licencia a Cuba: 5 de junio de 1591.

Santo Domingo, 125, ramo V, #142, 8 de noviembre de 1584:

Francisco Calvillo y Avellaneda dice que tiene 35 años de servicios en Indias. Que trajo a poblar a 5 personas nobles (Imagino que sus cuatro hermanos y Pedro Malo, uno de los que pasó con él como criado y que hizo información, de la que poseo copia). Que su mujer, Doña Luisa de Tovar, es hija y nieta de conquistadores y pobladores de Cuba y de México, con quien es casado. Que es viejo.

Santo Domingo 127, ramo I, #84 más 2 anejos, 29 de julio de 1576.

Copia de Acta de Cabildo de Bayamo de 24 de septiembre de 1566, en que Francisco Navarro Calvillo presenta una Real Cédula que le nombra regidor de Bayamo. Después declara que es vecino de Santiago de Cuba.

Santo Domingo, 127, ramo II, #77A, 18 de marzo de 1593:

El Capitán Francisco Calvillo declara que en 24 de septiembre de 1566 se presentó en Bayamo con la Real Cédula dada en Madrid en 9 de febrero de 1566 nombrándolo regidor de esa villa. Que por Real Cédula dada en Madrid en 17 de marzo de 1589, se le cambia la regiduría de Bayamo por La Habana. Que el Cabildo de La Habana no lo recibió.

Santo Domingo, 127, ramo III, 1593:

En informativo del clérigo Pedro de Quesada, testifica el Capitán Francisco Calvillo, vecino, regidor de La Habana, de 60 años (Lo que lo hace haber nacido circa 1533). Que conoce a Pedro de Quesada de 32 años a esta parte.

Catálogo de pasajeros, Volumen IV, página 514 #4277, III, 10, vto., 19 de septiembre de 1565:

El Capitán Francisco Navarro, natural de Aranda de Duero, hijo de Diego de Avellaneda y de María de Navarra, a Cuba.

Enrique posee unas notas viejas que contienen que Francisco Calvillo de Avellaneda, capitán de la Cabaña en 1577, vecino de Almodóvar del Campo, Ciudad Real, soltero, pasó a Cuba ~~pasó a Cuba~~ con su criado Pedro Malo (Este fue natural de Almodóvar del Campo). Y así cantidad de notas y asientos que poseo que no copio por no hacer prolija esta relación.

(A la vuelta)

\* Garcia de Lujos.

"En un informetivos de notlyza promovido en la Villa de San Salvador de Bayamo el año 1547, declaro tener 50 años y que hacia 30 conocio a Rodrigo Tamayo, desde su llegada a Cuba"

> Ta. Cruz, papeles sin redactar

- vista, marriage masnata col. caja 42 folio 1

hermano de Esteban de Lujos

hijo de (N) de Lujos - Mexias y de

(N) de Salinas